
Protokoll: Der OV unterbricht die Sitzung ein weiteres Mal und lässt Fragen aus der Zuhörerschaft 

zu. 

Aus den Reihen der Zuhörer kommt die Frage, wie groß das gesamte Grundstück am alten 

Kindergarten ist. Das konnte niemand ad hoc beantworten, der OV verspicht, die Größe bis zur 

nächsten Ortsbeiratssitzung zu erfragen. 

Weitere Fragen sind nicht gestellt worden, so konnte der OV Mike Karen nach Wiederaufnahme 

der Sitzung diese dann um 21:21 Uhr schließen. Er bedankte sich für die rege Beteiligung und 

wünschte einen guten Nachhauseweg. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mike Karen                                                                          Walter Baum 

Ortsvorsteher      Schriftführer 

 

 


